
RV Ratzel erklärt, dass in der heutigen Sitzung keine abschließende Lösung gefunden 
werden kann. Zum üblichen Bearbeitungsablauf teilt RV Ratzel mit, dass dieses Thema 
zunächst in einem Gespräch zwischen den Unterzeichnenden und der Verwaltung zu 
erörtern sein wird und anschließend eine erneute öffentliche Beratung in den Gremien 
erfolgt, in der gegebenenfalls darüber zu entscheiden ist, ob die Verordnung geändert 
wird oder in der jetzigen Fassung bestehen bleibt. Er bedankt sich bei Herrn Diehl für 
den Hinweis. 


